

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah peneliti uraikan pada bab sebelumnya, yaitu mengenai pendidikan karakter anak usia dini yang terfokus pada peran wanita karier, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan wawancara yang telah dilakukan oleh ibu wanita karier, latar belakang mereka memilih untuk bekerja yaitu: (a) untuk mencari kesibukan, (b) membantu suami memenuhi kebutuhan keluarga, (c) dapat mengaktualisasikan diri, (d) memanfaatkan ilmu yang dimiliki, (e) mencari pengalaman, dan (f) mencari bekal untuk anak.
2. Peran yang paling sering diberikan wanita karier dalam upaya membentuk karakter anak usia dini yaitu: (a) ibu sebagai teladan, (b) ibu sebagai pembiasa, (c) ibu sebagai penasehat, (d) ibu sebagai pemberi hukuman, dan (e) ibu sebagai pengoreksi.
3. Nilai-nilai karakter yang ingin ditanamkan oleh wanita karier kepada anak dengan usia dini yaitu: (a) mandiri, (b) tanggung jawab, (c) religius, (d) jujur, (e) rasa empati, (f) disiplin, (g) pengertian, dan (h) mengalah.

B. Saran

Berdasarkan pada kesimpulan di atas, maka penulis memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Sesibuk apapun wanita karier dalam melaksanakan peran gandanya tetap harus menomor satukan keluarga. Ketika memutuskan untuk bekerja, sebaiknya wanita sudah siap lahir batin dengan resiko-resiko yang akan dihadapi dan dapat mencari solusi agar peran-peran tersebut tidak terganggu.
2. Ibu yang bekerja hendaknya memilih tempat yang tepat ketika ibu tidak bisa mendampingi anak atau harus bekerja apakah itu dititipkan di tempat penitipan anak, di tempat kakek neneknya atau dengan pengasuh. Pendidikan karakter menjadi sangat penting dikehidupan anak yang akan datang, oleh karena itu sesibuk dan seelah apapun ibu ketika pulang bekerja luangkan waktu untuk bermain dan berinteraksi dengan anak. Ibu sebagai teladan bagi anak hendaknya mencontohkan perilaku atau perkataan yang baik.
3. Peran suami juga berpengaruh dalam membantu istri meringankan peran ibu di rumah tangga. Oleh karena itu, hal-hal kecil yang dapat dilakukan suami seperti menjaga anak dapat menolong pekerjaan ibu di rumah.

C. Kata Penutup

Alhamdulillah, puji syukur atas izin dan rahmat Allah Swt, peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Peneliti mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang telah mendukung dalam proses penyusunan skripsi ini. Tentunya dalam penelitian ini masih terdapat banyak kesalahan maupun kekeliruan. Kritik dan saran yang membangun dari para pembaca sangat peneliti harapkan agar kedepannya dapat menjadi lebih baik. Demikian penulisan skripsi ini, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti dan pembaca.